

Wunschliste

zu verschiedenen J-Rockbands

Von NatsUruha

Kapitel 13: Vorbei (YoshikixGackt)

Erst kommt ein ganzen Monat nichts... und dann kommt der Mist @_@
Mir kam wieder eine Idee spontan. Nur als ich sie aufschreiben wollte, wurde es ganz anders als es sollte @_@ Gackt hat gemacht was er wollte -.- Pff. Ich glaub das is der Schlechteste Os den ich je geschrieben hab O_o

@RockRyu: Du wirst dich sicher fragen: Hee das is do das Pairing was ich mir gewünscht hab... aber doch nicht das was ich mir Vorgestellt hab. Ja das ist Gackt Yoshi ja... aber mit ner anderen Idee von mir. Keine Angst du bekommst den Os noch... wenn du nach dem Mist noch haben willst @_@

Wünsche allen viel spaß ~

--

Pairing: YoshikixGackt (Hier beide bei S.K.I.N)

Wort: Vorbei

Wunsch: auf meinem Mist gewachsen xD

Wahrung: Das Ende wird euch nicht gefallen...

**

Es war kühl als ich das Gebäude verließ. Die Nacht war Sternenklar. Es störte mich nicht wirklich, als sich eine leichte Gänsehaut auf meinen Körper bildete. Ich seufzte auf, strich mir durch mein Haar.

Es sollten einfache Aufnahmen für S.K.I.N. sein. Diesmal brachte Yoshiki das Fass zum überkochen. Also ging ich, bevor wir uns wahrscheinlich noch prügeln.

Miyavi versuchte wie so oft zwischen uns zu schlichten, aber diesmal hielt ich ihn davon ab und verließ das Studio.

Es wäre besser wenn ich mein Zeug nehme und verschwinde. Einfach So. Yoshiki Hayashi wird das sicher weniger stören. Yoshiki braucht mich nicht. Weder als Sänger noch als Liebhaber. Nur weil es Spaß macht sich ab und zu von mir Vögeln zu lassen. Ich gebe zu der Sex war nicht schlecht. Nur will Yoshiki immer `kuscheln`. Ich

wiederum halte nicht viel davon. Nur hätte Ich weiterhin Arbeit und Privatleben trennen sollen. Es macht sich äußerst beschissen, wenn man mit einem Bandkollegen das Bett teilt. Es ist nervig.

Yoshiki...

Blind wanderte ich durch die Nacht, war wütend. Wütend auf Yoshikis Perfektion und Sturheit. Nun man sagte mir ich sei nicht anders. Wir streiten uns wirklich wegen jeder Kleinigkeit. Sei es nur wie ich eine bestimmte Stelle singen soll, sie aber nicht so singen will. Einfach weil es sowie ich es singen will besser klingt. Oder wegen einer Gitarrenspur die mir nicht passt aber Yoshiki schon. Der Kerl raubt mir den Letzten nerv. Meist verschwinden wir beide und haben irgendwo Sex. Wilden, heißen und wütenden Sex. Wir sind wütend aufeinander und doch können wir nicht die Finger von einander lassen. So wie heute. Weder Sugizo noch Miyavi wissen was wir machen wenn wir mal eben zum `reden´ verschwinden. Jetzt wissen sie es ja, dank Yoshiki. Klasse.

Manchmal habe ich das Gefühl Yoshiki bringt mich mit Absicht auf die Palme. Er reizte mich vorhin wieder bis aufs äußerste, was mich wiederum dazu brachte meine Lippen wütend auf seine zu pressen. Gut das die beiden Gitarristen nicht da waren. Ich hatte mich zu früh gefreut.

Das Gespräch was Sugizo und Miyavi gerade hatten brach abrupt ab, als sie den Raum betraten und uns sahen.

„Oh ha!“ murmelte Miyavi leise. Rasch löste ich meine Lippen von Yoshikis. Yoshiki wollte so gleich los meckern was das denn sollte. Ich brachte ihn zum Schweigen in dem ich ihm sagte er soll den Rand halten. Und siehe da, Yoshiki war still.

„Was sollte der Scheiß schon wieder Gackt?“ meckerte Yoshiki. Zu früh gefreut. Ich seufzte nur.

„Damit Du mal ruhig bist. Bekommst ja noch einen Herzkoller wenn du so weiter machst.“ Yoshikis Gesichtsausdruck wechselte von Überrascht über leicht verwirrt zu wütend. Ein hitziges Wortgefecht entstand. Irgendwann knallte ich Yoshiki an den Kopf, dass er allein klar kommen sollte und verpisste mich. Die Rufe von Miyavi und Sugizo ignorierte ich völlig.

Das rascheln der Bäume ließ mich aufblicken und leicht verwirrt fragte ich mich wie ich in den Park gekommen war. Erschöpft setzte ich mich auf eine nahe stehende Bank. Ich war nicht lang allein. Eine Gestalt bewegte sich in meine Richtung. Sugizo.

„Hier versteckst du dich also.“ Mehr als ein Brummen gab ich nicht vor mir.

„Darf ich mich zu dir setzen?“ Ich nickte leicht.

„Ich konnte dir eine ganze Weile folgen. Dann warst du auf einmal weg. Ich dachte schon ich finde dich gar nicht wieder.“ Meinte Sugizo mit einem leichten schmunzeln.

„Wie hast du mich dann gefunden?“ frag ich.

„Weil ich auch in den Park gegangen wäre.“ Ich blinzelte nur. Nickte dann verstehend.

„Ich ahnte schon länger, dass zwischen dir und Yoshi was läuft. Ich kann nur nicht wirklich sagen was da zwischen euch ist. Ist es eine Beziehung? Oder ist es einfach nur so Sex zum Spaß?“ werde ich gefragt.

Seit wann ist Sugizo so eine Quasselstrippe? Sonst ist es doch Miyavi der Stunden lang redet ohne Luft zu holen. Ist das etwa ansteckend?

„Es ist...“ ja, was war das was ich und Yoshiki führen? Kann man das schon als Beziehung sehen? Also Gefühle sind da nicht wirklich welche. Miyavi betitelt uns beide ja schon altes Ehepaar was sich dauernd Zofft.

„Hassliebe... wir können irgendwie nicht ohne aber auch nicht miteinander. Wie du ja siehst.“

Sugizo schwieg ein Moment.

„Aber auf dauer ist das auch nicht gut. Ihr macht euch gegenseitig kaputt damit.“

„Das weiß ich ja.“ Meinte ich leicht säuerlich.

„Darum werde ich auch nicht weiter bei S.K.I.N. mitwirken. Ich brauche Abstand von Yoshiki und er von mir.“ Sugizo sah mich ein Moment entsetzt an.

„Überleg dir das noch mal. Mhm?“ ich schüttelte meinen Kopf.

„Nein. Ich überlege schon länger zu gehen. Mein Entschluss steht also fest. Ich werde nicht mehr mitmachen.“ Sugizo scheint nicht sehr glücklich darüber.

„Deine Entscheidung. Nur Wird Yoshiki dir den Kopf abreißen.“ Ich zuckte mit den Schultern.

„Nehme ich in Kauf.“ Mit einem Seufzen erhob sich der Gitarrist.

„Sturköpfe. Ihr alle beide. Ich geh jetzt zurück zu den anderen und hoffe das Yoshiki mich nicht in Stücke fetzt, wenn ich sage das du nicht zurück kommst.“ Sugizo scheint noch etwas sagen zu wollen.

„Wo willst du jetzt hin?“

„In mein Studio, weiter an meinem Zeug arbeiten oder so.“

„Ok.. wir sehn uns sicher demnächst noch mal.“ Ich nickte. Sugizo verließ den Park und ich saß wieder allein da.

Es vergingen gut zwei Wochen wo ich mich nicht bei Yoshiki meldete. Er selbst war zu `Stolz`. Sicher ich könnte mich melden, aber das sehe ich nicht ein. Miyavi und Sugizo versuchten alles Mögliche, um mich dazu zu bringen mit Yoshiki zu reden. Ich sagte beiden jedes Mal aufs Neue das ich nicht reden will. Schon gar nicht mit Yoshiki. Ich habe mich dazu entschlossen bei dem Projekt S.K.I.N. nicht weiter mit zu machen. Es würde nur ein böses Ende nehmen.

Ich nahm meinen Koffer und verließ das Haus. Miyavi wollte gerade zu mir wie es scheint, denn er stand vor dem Haus als ich raus kam. Wenn es Yoshiki gewesen wäre, hätte ich es mir vielleicht noch mal überlegt. Wie gesagt. Kein Yoshiki, kein S.K.I.N. Ich ging an Miyavi vorbei ohne ihn zu beachten. Der bunt-haarige wirkte wie ein getretener Hund.

„Das war's dann also?“ erklang die Stimme von Miyavi. Ich blieb stehen. Schaute über meine Schulter zu dem Jüngeren.

„Es ist vorbei. Es ist besser so.“ Sprach ich meine Gedanken aus. Ich ging daraufhin weiter, lief ins Ungewisse. Miyavi folgte mir nicht.

**

Ja is schon wieder ein Monat her das ich was Gepostet hab *schultern zuck*
Hab viele Hochs und Tiefs gehabt. Ich hatte mal so viele Ideen dass ich ganicht wusste was ich zu erst aufschreiben sollte Q_Q dann hatte ich absolut keine lust auch nur ein

Wort zu tippen... und blah, blah, blah

Aber neija is ja mal wieder Was gekommen von mir :3

Hoffe es hat euch gefallen >-<

Irgendwie gefällt mir das so nicht wirklich..... Es ist absolut nicht so wie ich es mir
Vorgestellt hab aber ... das is bei mir immer so @_@

Bye

Ps: wenn Ihr lust habt könnt ihr mal bei meinen HZ's vorbeischaun (nur auf ff.de)